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本报讯 昨天下午，我区召
开企业股改上市推进大会，分
析资本市场新形势、新机遇、新
要求，通过再动员、再部署，全
力推动全区企业股改上市，壮
大资本市场“金坛板块”。

区领导陆秋明、石江水、周
新生及全区上市公司和上市培
育企业共 100 家企业的代表参
加了会议。

今年，我区在贯彻落实常
州市企业股改上市政策的基
础上，对区级企业股改上市政
策进行了优化。会上，常州市

地方金融监管局负责人解读
了《常州市关于加快推进企业
股改上市加速有效创新资本
形成的若干政策意见》，介绍
了常州市企业股改上市情况。
区地方金融监管局负责人对

《金坛区关于加快推进企业股
改上市的实施意见》进行了详
细解读。

今年，斯威克光伏、常友环
保和索拉特相继报省证监局上
市辅导获受理，久诺建材、健尔
康拟计划近期申报辅导。会
上，这 5 家企业的负责人与券

商代表进行签约。目前，全区
已有 13 家企业与券商达成框
架性合作协议，进行上市前期
准备工作。亿晶光电、斯威克、
蜂巢能源 3家企业的代表负责
人以及板块代表直溪镇相关负
责人，结合各自实际进行了经
验交流。
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内蒙古自治区政协来坛考察
本报讯 12 月 7 日-8 日，

内蒙古自治区政协领导来我
区考察，区政协主席陈锁龙、
副主席朱亚群及秘书长施生
华参加活动。

考察组参观了金坛城市形
象馆、华罗庚纪念馆、茅山茶海
和乾元观，实地了解我区经济
社会发展和历史文化变迁情
况。近年来，我区坚持“实体为
本、项目为王、产业强区”，围绕
新能源汽车、新一代移动通信、
生物技术和新医药、光伏新能
源产业，坚持不懈加快项目引
进和项目建设，全区经济发展
呈现出持续快速增长的良好态
势。区政协坚持把打造“忠诚、
有为、活力”政协作为新时代加
强和改进政协工作的内在要

求，围绕全区经济社会发展大
局，积极履职尽责，做到协商议
政聚焦大事、参政议政关注实
事、民主监督紧盯难事，继承和
创新并举，积极加强“有事好商
量”协商议事平台建设，注重打
造政协提案工作品牌，强化社
情民意抓手，充分发挥了人民
政协促进经济社会协调发展的
独特优势。

内蒙古自治区政协领导
表示，金坛历史文化悠久、自
然禀赋优越，经济社会发展成
就显著，很多发展的好经验、
好做法值得内蒙古自治区学
习，期待两地今后加强交流互
动，实现优势互补、经验互鉴、
产业互荣，推动两地高质量发
展再上新台阶。 钱赛

爱心企业捐资助学
浓浓爱意传递温暖

本报讯 12月 7日，阳光控
股有限公司在儒林镇五叶小
学开展捐资助学活动，副区长
周文俊参加活动。

活动中，阳光控股有限公
司向五叶小学捐资 30万元，鼓
励教师们始终牢记“为人师表、
教书育人”的职责使命，传播知

识、散播希望，将更多学生培养
成有用之才。希望学生们树立
远大理想，乐观勇敢，用勤奋和
努力创造美好的未来。阳光控
股有限公司是一家世界 500强
企业，多年来热心公益事业，已
累计投入社会公益事业的资金
超31亿元。 张超

作为常州西部新城区，金
坛加入南京都市圈，承东接西，
对自身、对常州而言，意义深
远、责任重大。

南京是江苏省省会、南京
都市圈的核心城市，其政治、经
济、科教、文化资源丰厚。加入
南京都市圈，可以更好地发挥
我区“三新一特”产业和智能装
备制造产业集聚优势，更好地
与都市圈其它城市开展产业合
作，吸收南京科创资源，将“产
业创新共同体”做大做强。

南京是中国五大交通枢纽
城市之一。加入南京都市圈，
可以通过南沿江城际铁路等交
通基础设施重大工程，畅通金

坛向西衔接、南京向东辐射通
道，同时打通南北向通道，更好
地发挥金坛地处长三角中心的
区位优势，将“区域快速通勤
地”做优做实。

南京是文化旅游名城，长
三角游客集散地之一。加入南
京都市圈，可以与周边地区协
同推进茅山旅游一体化开发，
充分发挥有山有水的自然禀
赋，联手打造长三角绿色美丽
大花园，更有力度吸引来自周
边地区的高端人才、游客来坛
落户、旅游；可以全方位对接高
端医疗、高端教育，惠及全区人
民群众；可以协同推进人才资
源共建共享，将“生态绿色宜居

城”的定位干成地位。
作为沟通南京都市圈和苏

锡常都市圈的桥头堡，我区要
抢抓长三角一体化发展机遇，
进一步放大发展格局，重点做
好“提升互联互通水平、推进产
业对接协作、完善协同创新机
制、加快绿色发展步伐、促进民
生共建共享”五篇文章，推动签
署的各项协议加快落地落实，
将金坛打造成为区域合作发展
的样板，努力实现更高质量的
一体化发展！

融入都市圈 融入长三角
本报评论员

我区组织收看全国煤矿安全
生产工作紧急视频会议

本报讯 12月 6日，国务院
安委会办公室、应急管理部召
开全国煤矿安全生产工作紧
急视频会议，副区长、金坛公
安分局局长沈振华在金坛分
会场参加收看收听。

会议强调，各地各部门要
认真学习贯彻落实习近平总
书记关于安全生产的重要指

示批示精神，深刻汲取重庆、
湖南等地煤矿安全事故教训，
分析当前安全生产形势，安排
部署岁末年初煤矿等重点行
业领域安全防范工作，有效防
范化解各类安全风险，坚决遏
制重特大事故发生，切实维护
人民群众生命财产安全。

李鹏宇

本报讯 昨天下午，区委宣
讲团成员、区文旅局党组书记、
局长汤芳来到区图书馆，就党
的十九届五中全会精神开展宣
讲。汤芳从深刻认识我国进入
新发展阶段的重大意义、有利
条 件 和 重 要 特 征 ；准 确 把 握
2035 年远景目标和“十四五”时
期我国发展的指导方针、主要
目标、重点任务；牢牢把握构建
新发展格局的战略构想和重要

着力点；坚持党的领导，动员各
方面力量为实现“十四五”规划
和 2035 年远景目标而团结奋斗
等方面，对党的十九届五中全
会主要内容和精神实质作了详
细深入的解读。

日前，区退役军人事务局党
组理论中心组对党的十
九届五中全会精神进行
了深入学习。该局将聚
焦本职工作，着力解决

我区广大退役军人最关心、最直
接、最现实的利益问题，进一步
做好退役军人移交安置、就业创
业、困难帮扶等各项服务保障工
作，全面推进退役军人事务领域
治理体系和治理能力现代化。

融媒体中心报道组

构建新格局 激发新活力

我区企业与券商代表进行签约


